

Der Quempas braucht Hilfe!

29.11.2013 von Pfarrer Tilmann Kuhn

Was Perleberg zu Weihnachten unverwechselbar macht, ist der Quempas, in der Frühe des ersten Weihnachtsfeiertags, am 25.12.2013 06.00Uhr. Damit in Zukunft nicht eine Leinwand aufgestellt werden muß, auf der ein Film vom Quempaspiel gezeigt wird, geschweige denn eine Musikbox, aus der der Quempasgesang erklingt, und auch die Kerzen nicht per Knopfdruck elektrisch ein- und ausgeschaltet werden, sind aktive Mitstreiter nötig, die sich mit Herz und Begeisterung dem Quempas zuwenden. Es werden gesucht:

- Sangesbegeisterte, die sich in die Chorgruppen auf der Empore einfügen, um den Gruppengesang neu zu beleben. Dazu bietet Pf.Kuhn zwei öffentliche Proben im Gemeindezentrum der St.Jacobi-Kirche an: 3.Advent 15.12.2013 19.00Uhr und Sonnabend 21.12.2013 18.00Uhr. Wußten Sie übrigens, daß seit einem Jahrzehnt auch in der Rolandschule mit den fünften und sechsten Klassen der Quempasgesang geübt wird?
- Ein(e) Theaterbegeisterte(r), die oder der sich vor allem um die Choreographie des Quempaspiels kümmert. Anfragen sind an Frau Czubatynski oder Pfarrer Kuhn zu richten.
- Menschen, die am heiligen Abend nicht nur zuhause bleiben wollen, sondern bereit sind, nach der letzten Christvesper ab 19.00Uhr in der St.Jacobi-Kirche den Quempas für den nächsten Morgen mit vorzubereiten. Das umfaßt das Aufstellen der Kerzenhalter auf den Bänken und Emporen und das Auslegen von Streichhölzern und Liedblättern. Und auch das Wiederabräumen nach dem Quempas am Weihnachtsmorgen gegen 07.00Uhr braucht fleißige Hände, damit der Festgottesdienst am Vormittag in einer schmucken Kirche gefeiert werden kann. Eine kurze Mitteilung im Gemeindebüro über Ihre Bereitschaft kann die Sorge der Gemeinde um unseren Quempas mildern.

Einen Kommentar schreiben